



La Asociación de Diabéticos organiza un taller creativo con fotografía, pintura y literatura

La Voz

FERROL | La Asociación de Diabéticos Ferrolterra va a reunir a más de 70 personas en el taller creativo que pondrá mañana en marcha. Un taller que nace, apuntan sus organizadores, «bajo el marco de la convivencia entre padres e hijos con diabetes, programada por la asociación», y en el que los participantes «podrán expresar qué les inspira la enfermedad a través del relato, el dibujo, la pintura y la fotografía». Las actividades se llevarán a cabo en la residencia de tiempo libre de la localidad ourensana de O Carballiño, a la que se desplazan los integrantes de la Asociación de Diabéticos Ferrolterra.

Al mismo tiempo, la entidad destaca que esta actividad se enmarca en otro proyecto más, el que lleva por título *Inspirados por la diabetes* y busca «facilitar el acceso a medicamentos a más de 1.000 niños con diabetes de 18 países en vías de desarrollo». De hecho, *Inspirados por la Diabetes* es una campaña impulsada en los cinco continentes, que cuenta con el apoyo de la Sociedad Española de Diabetes, de la Fundación Española de Diabetes y de la Federación de Diabéticos Españoles.

Todas las obras presentadas a concurso serán expuestas en Madrid el próximo otoño, y los tres ganadores de cada categoría recibirán un diploma. Además, todos los concursantes recibirán una insignia «en forma de círculo azul, que representa el símbolo mundial de la lucha contra la diabetes», anuncian los organizadores del certamen creativo.